

WARTAWAN

Babinsa Posramil 0824/28 Pakusari Tanamkan Kedisiplinan dan Semangat Bela Negara Kepada Pelajar SMPN Pakusari 1

Siswandi - JEMBER.WARTAWAN.CO.ID

Jan 20, 2025 - 12:41



JEMBER - Dalam upaya membangun karakter generasi muda, Babinsa Desa Sumberpinang Posramil 0824/28 Pakusari melaksanakan pembinaan kedisiplinan dan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada 570 siswa-siswi SMPN Pakusari 1. Kegiatan ini berlangsung di lapangan upacara sekolah

pada Senin, 20/1/2025.



Hadir dalam kegiatan Kepala Sekolah SMPN Pakusari 1, M. Muksin, Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria Wibawa, Babinsa Desa Sumberpinang, Sertu Munaron, Pembina, Sertu Abdul Azis dan Para wali kelas SMPN Pakusari 1.

Kepala Sekolah M Muksin dalam wawancaranya menyampaikan. Bahwa kegiatan ini sengaja kita lakukan dalam rangka menanamkan kedisiplinan kepada siswa, dan dengan penyampaian TNI dalam hal ini Babinsa, tentunya akan lebih masuk kepada anak-anak didik kami.

Lebih lanjut M. Muksin, menyampaikan apresiasi kepada Posramil 0824/28 Pakusari atas dedikasi dalam memberikan pembinaan kepada siswa. "Kegiatan ini menjadi momen penting untuk memperkuat kedisiplinan dan karakter siswa-siswi kami," ujarnya.

Semangat dan antusiasme tampak jelas dari para peserta yang mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan penuh semangat. Kegiatan ini diharapkan mampu mencetak generasi muda yang tangguh, disiplin dan berkarakter.



Untuk itu sekali lagi kepada Danposramil Peltu Eka Satria Wibawa dan Babinsa Sertu Munaron, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya, semoga pelatihan PBB ini mampu meningkatkan pemahaman siswa-siswi kami, sehingga dapat menjalankan upacara dengan benar dan memiliki kedisiplinan pribadi dalam meningkatkan kualitas pembelajarannya di sekolah. Tegas Kepala Sekolah.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Ewa Satria W dalam wawancanya menyampaikan, pentingnya kedisiplinan sebagai bekal utama generasi muda dalam menghadapi tantangan masa depan. Pelatihan PBB ini juga bertujuan menanamkan rasa tanggung jawab, kerjasama dan semangat bela negara di kalangan pelajar.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan terima kasih atas kepercayaannya pihak sekolah kepada Babinsa jajaran, dalam ikut berperan memberikan pembinaan dan pembekalan kepada generasi muda bangsa, semoga mereka kelak menjadi generasi yang cerdas dan berkualitas di eranya. Jelasnya. (Pendim0824)